

POUSSÉE NUMÉRIQUE

LABORATOIRES NUMÉRIQUES

Nous disons au revoir à ce beau projet en implantant les Digital Labs dans les deux pays du consortium. En Irlande, I&F a eu recours à un groupe de discussion pour présenter le manuel et recueillir les idées des étudiants impliqués.

Ils ont développé des questionnaires d'auto-évaluation destinés aux professionnels et aux utilisateurs afin d'évaluer l'efficacité de notre manuel. Ces outils ont permis de mesurer l'acquisition de connaissances, d'identifier les obstacles à l'apprentissage et d'évaluer le séquençage du contenu, l'adaptabilité et la diversité de conception.

En Espagne, Forum Educativo a mis en œuvre avec succès le manuel du projet par l'intermédiaire de la Fundación Valentín de Madariaga y Oya. Les professionnels ont trouvé le manuel précieux, soulignant sa polyvalence et son adaptabilité au travail individuel et en groupe à différents niveaux cognitifs.



À RETENIR DES LABORATOIRES NUMÉRIQUES

Les outils sont considérés comme

- Facile à lire
- Polyvalent
- Adaptable à différents contextes éducatifs



LES PARTENAIRES



FUNDACIÓN

VALENTÍN D
MADARIAGA



I&F
Instruction & Formation
LEARNING FOR LIVING

RÉSEAUX SOCIAUX



www.digitalpushproject.eu



PUSH numérique Erasmus+



@digitalpusherasmus

